

(David 26/5/22 - 6/6/22) Chère communauté d'électrohypersensibles, cher.e.s ami.e.s,

C'est avec joie que nous vous invitons à la toute première édition d'un rassemblement international des électrohypersensibles ! Celui-ci aura lieu le samedi 18 juin avec un menu 100% par et pour les EHS : des moments de partage autour de nouvelles initiatives en lien avec le sujet, des moments d'échanges, des moments de réflexions, et même de la musique ! Vous pouvez encore vous inscrire, un grand chapiteau est prévu.

Pourquoi un "Rassemblement International des Electrohypersensibles – 1ère édition" ?

D'abord, parce que ça fait du bien de se rassembler, d'échanger, de partager des nouvelles initiatives qui se lancent ...

Mais aussi, parce qu'en discutant avec Marc Khamne, réalisateur bien connu du documentaire *Cherche zone blanche désespérément*, il m'a partagé la force de son documentaire : la séquence où des EHS discutent entre eux ! Tout simplement, le grand public, en voyant cette séquence, se dit inconsciemment « ils ne pourraient quand même pas tous mentir, puisqu'ils discutent de l'EHS ensemble ... ».

On propose donc de visibiliser notre cause en capitalisant sur cet événement collectif ; à l'occasion de la journée internationale de l'électrohypersensibilité (qui aura lieu l'avant-veille), nous en profitons pour adresser un message au grand public et aux politiques, tout en prenant du bon temps !

Programme de l'événement du samedi 18 juin :

La journée s'annonce passionnante, sous un grand chapiteau permettant d'accueillir 100 personnes, installé dans une zone blanche :

- 10h30 : Accueil – café & thé de bienvenue.

- 11h - 12h : Conférence « Première en Belgique : une maison entièrement protégée des ondes électromagnétiques » par Un lieu de vie pour les EHS, qui co-coordonne l'initiative.

>> Pour en savoir plus : [lien vers le site internet](#)

- De 12h à 12h20 : Mot d'explication sur la première zone blanche déclarée en Wallonie, par Kristien Pottie à l'origine de l'initiative

- 12h20 - 12h30 : mot « d'accueil » par Ma Vie en Mode Avion, qui co-coordonne l'initiative

- 12h30 – 13h45 : auberge espagnole conviviale

- 13h45 – 14h30 : avant-première du 1er épisode de Ma Vie en Mode avion (filmé, réalisé et monté presque exclusivement par des EHS). Le titre de l'épisode est « cet autre burn-out », pour aborder l'EHS par l'une des portes d'entrée fréquentes (l'épisode suivant est déjà en cours de tournage, pour info). Cette avant-première sera précédée par un mot de Marc Khanne, réalisateur de Recherche zone blanche désespérément.

>> Pour en savoir plus : [lien vers le site internet](#) , [lien vers la page facebook](#)

- 14h30 – 16h : Photo de groupe puis co-construction en intelligence collective d'une « carte blanche »/lettre ouverte, c'est-à-dire une opinion libre publiée dans un journal, demandant plus d'inclusivité pour notre pathologie. Nous viserons un journal à grand audience (Le Vif, l'Echo, La Libre ...), avec la photo de groupe et une double page.

- 16h - 17h30 : Mot d'envoi puis goûter musical avec Raphy, musicien guitariste et chanteur EHS. Discussions jusqu'aux départs des différents participants, en fonction du temps de trajet de chacun.e

>> Pour en savoir plus : [lien vers le site internet](#)

Couverture médiatique de l'événement

L'arrivée de quelques journalistes de confiance choisis (connaissant bien les EHS) se fera en passant au crible le matériel de tournage avec un appareil de mesure HF avant l'arrivée sur site. Le/la responsable Média briefera les journalistes sur le fait que les EHS ont eu, par le passé, de mauvaises surprises et qu'ils sont invités à être indulgents vis-à-vis de la méfiance que les caméras suscitent.

Il n'y aura pas d'interview "à froid" avec les EHS présents ni de micros tendus au hasard dans la foule, mais tout le monde doit accepter d'être filmé (de loin et en groupe donc) s'il vient à l'événement, puisque l'objectif est de s'y montrer nombreux. On pourra ouvrir des espaces où quelques EHS qui le souhaitent pourront témoigner à l'écart du groupe.

Formulaire d'inscription

L'inscription préalable est nécessaire, via le lien suivant : <https://forms.gle/eqSzzxV2QX5Uz2tb7>

Si vous préférez demander à Teslabel de vous inscrire, contactez-nous par téléphone (voir Contact) ou email (info at teslabel point be)

Pour la coordination,

David Steinmetz – Ma Vie en Mode Avion

Guy Lerat – Un lieu de vie pour les EHS